
「泉南走ろう会」会報 第 474号   2021年 8月 1日 

 

1 
 

∇例会日誌 

7月 11日（日）雨 

参加者 8名 

今仁、岡田、川島、芝本、西、

堀池、和田 

（田中） 

メニュー 15.5km 別所～青少年の森～新

滝の池～意賀美神社～兎田～新

家駅～種河神社～阪和道～別所 

メモ 岡田さんは練習不足と言いなが

らいつものように先頭をぶっち

ぎり。完走は 4人。 

奥中さんは大峰山八経ヶ岳に登

山していてＬＩＮＥで写真が送

られてきました。 

8月の予定について話し合った結

果 

8月８日（日）ＢＢＱ 

大峰山登山の日が決まりまし

た。 

 

7月 25日（日）晴れ 

参加者 9名 

岡田、奥中、西、川島、堀池、

向井、和田 

（粟野原、田中） 

メニュー15.5km 別所～青少年の森～新滝

の池～意賀美神社～兎田～新家

駅～種河神社～阪和道～別所 

メモ 元気な人はいつものコース。お

疲れの人はショートコース。    

後に粟野原氏、田中氏が合流。 

（西） 

∇スケジュール 

8月 08日（日）例会 8:00 別所バス停 

練習が終わった後ＢＢＱ大会を

予定しています。 

 

8月 22日（日）例会 8:00 別所バス停 

∇大会予定 

10月 17日（日） 

東京マラソン 

フル ：栗栖（DNE） 

 

10月 24日(日) 

第 1回ユリカモメひよっこマラソン 

「ユリカモメマラソン in 武庫川」

をリニューアルし、「武庫川ユリカ

モメひよっこマラソン」に大会名を

改称致しました。  

自己ベスト更新間違いなし！ 

35km ： 

 

11月 14日（日） 

第 20回和歌山ジャズマラソン 

（泉南走ろう会推奨レース） 

ハーフ ：今仁、岡田、芝本、 

西田、増本、和田 
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12月 5日(日) 

第 30回赤穂義士マラソン 

受付中、参加費 6,000円 

フル： 今仁 

 

12月 12日（日） 

奈良マラソン 2021 

一般受付 ：8月 18日 20時～ 

（先着順 奈良県民枠 2,000人 一般枠 6,000人） 

参加費 ：16,000円 

フルのみ ： 

 

 

2022年 

1月 30日（日） 

第 59回愛媛マラソン 

 

 

2月 20日（日） 

北九州マラソン 2021 

フル： 

開催に向けて 準備中 

 

9月 25日（日） 

第 7回紀泉アルプス TRAINNG STAGE 

 

太田さんから情報を頂きました。 

 
 

∇写真館 

萩往還ゴール集 
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∇2020東京オリンピック 

岡田 盛助 

 コロナ感染拡大の中でスタートした今回の東京オリ

ンピック、これ程色々な問題が取り沙汰された大会は

あったのでしょうか？始めはオリンピックスタジアム

の設計問題から始まり大会エンブレム偽装問題、コロ

ナ感染拡大による大会延期、又、大会の差し迫った中

での組織委員会会長の女性差別発言による会長の交代

劇、更に開会式の数日前になり関係者の過去のいじめ

や虐待行為等が明らかになったりと呆れてしまう程の

失態続きでどうなる事かと心配しましたが,7月 23日

に何とか開会式が行われ 10日程過ぎましたが、日本選

手の活躍で予想以上のメダル獲得となり思っていたよ

りも盛り上がり毎日の様にテレビ観戦し、日本選手を

応援しています。そんな中陸上競技も始まりました

が、前半同様日本選手の活躍に期待したいと思いま

す。 

 

∇一番長く続いた趣味 

岡田 盛助 

 高校の時から始め一番長く続けていた趣味が「サザ

エ採り」で約 55年程になる。それが昨年はコロナで

出来なくなり今年はと出来るだろうと現地の渡船屋に

電話をするとサザエの解禁はなくなり来年以降もやら

ないとのショッキングな言葉が帰ってきた。始めた頃

は近場の和歌浦雑賀崎、加太の大川峠、由良の白崎海

岸、そして南紀と時が経つに連れ近場は駄目になり、

何時の間にかサザエを求め日本海側がメインになり泊

まりで行くようにもなった。時には 2日の予定で出掛

けたが、1日で大型クーラーが、一杯になり早々に帰

った事もあった。その後は仕事関係で若狭方面に出張

になり宿泊先が漁師であった事が縁となり 20代の頃

から一昨年の夏までサザエ採りでお世話になってい

た。昨年の北海道ツーリングも 50年振り、この 1月

になくなった家内とも 50年近く一緒だった。そう思

うと 50年が一時代である様な気がする。 

 

∇近況報告 

▊川島 

暑い暑い夏がやって来ました。なかなか、走り出す気

力も少なくなり、走り出しても、すぐに歩き出すし、

距離も短い日々が続きます。まあ、年齢に抵抗するこ

とを諦め、自分のペースで、夜のビール              が美味しく
なることを目的にするこの頃です。 

 

【追伸】 

またまた大阪府に緊急事態宣言が８月末まで発令され

る予定です        通常正確にはなかなか戻れませんね       

 

7/31 

またまたぎっくり腰をやってしまいました     歳かな

ぁ(ToT) 

 

▊芝本 

毎日暑いですね。8日のバーベキュー中止になりそう

ですね。7月の走行距離は、332キロです。よろしく

お願いします。 

... 

 

▊堀池 

猛暑の中やっと１００ｋｍ越えました。 

 

神戸から大阪湾をはさみ泉州に続く黄金の道 

 
撮影：太田 貴暢 
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▊西 

ワクチン接種しても熱が全然

出ないという事は、私が老人

である事が証明されました。

複雑な気持ちです。 

 

▊栗栖 

猛暑の毎日、みなさんいかが

お過ごしでしょうか？ 

私もこのところ例会を欠席し

てますが、元気でやっており

ます。 

嫁の実家の立ち退きの話しが

春頃からあり、家財を全て処

分する訳にも行かず、かと言

って持って行く所もありませ

んでしたのでトランクルー

ム、借家、分譲マンショ購入等色々検討しましたが義

母は高齢で介護施設に入居中なので売却費用を新居購

入にまわすと贈与税が発生する事になるので売却で得

たお金は全額義母の施設入居費用に当てることにし

て、私達夫婦がセカンドハウスを購入する事にしまし

た。6月頃からあちこち家探しに走り廻って 7月初め

に中古物件を購入しました。 

それから実家の家財引っ越し準備のため頻繁に新居に

出向き手入れをする事になりました。剪定、クロス張

替、空調機器設置、畳表張替、網戸張替、掃除などや

ること沢山で大変でしたがほぼ完了する事が出来まし

た。 

また、それとは別に私の母親が田舎で施設に入居して

いましたが、入居期限が来たため退所となり直ぐには

次の施設に入居する事が出来ず、7月中旬から帰省し

て支援する事になりました。8月初めには次の施設が

決まる予定です。 

そんな訳で何かと忙しくバタバタしてラン出来ずにい

ます。 

LINEで大峰山登山の件を知り参加したかったのですが

そんな訳で予定が立てられず残念です。 

コロナが若者にまん延して大変ですね。 

いつになったら収束するのやら。 

 

∇雨山通信 

東京オリンピックが始まりました。まだ半分を経過した

ばかりで、日本選手が獲得した金メダルは史上最多とな

りました。重圧でバトミントンや水泳で優勝確実とされ

ていた選手が早々と去っていく中で、スケートボードや

サーフィンなどオリンピックではなく仲間内で楽しんで

いるようにして簡単そうにダルを取る若い選手たちに驚

かされます。前回の東京オリンピックでは日本の選手た

ちは円谷選手のように国の期待を背負って戦っていたよ

うに記憶しています。最終日と最終日の前日に行われる

マラソンの選手達には気楽に走ってもらいたいもので

す。                   （今仁） 

 

 

メ ン バ ー 募 集 中 ！ 

泉 南 走 ろ う 会 
 

泉南市近辺の方一緒に走りませんか？ 

第２・第４日曜日、朝９時に泉南市別所バス停に集合。 

新滝の池やミニトレイルランコースを走ります。 

会費は会報の通信費程度です。 

大会にみんなで行けば安くなります！ 

お酒の好きな方、特に歓迎します。 

走ることの楽しみを共有出来ることを目的にしています。レース指向の会ではありません。 

これからの冬のマラソンシーズンに向けて辛い時期も一緒にがんばりませんか？体験練習でも良いです。 

上記の練習会の日に一度、来てください。お待ちしています。


